

“ L'INFO DES CHEMINS ” - R.P 51

N°1 - Janvier 2001

Que s'est-il passé depuis la première réunion de notre jeune association Marnaise le 18 novembre 2000 à Epernay ?

- La création de notre association a été publiée au journal officiel du 9 décembre 2000, page 5331.
- Le compte rendu de notre réunion du 18 novembre vous a été adressé le 27 novembre 2000.
- Rappel - une boîte aux lettres a été ouverte sur internet le 30 novembre :

E. MAIL / **randonneurs.et.pelerins.51@wanadoo.fr**

Communiquez nous votre E.MAIL, cela sera plus rapide pour communiquer et moins onéreux.

Vous pouvez nous poser toutes les questions que vous souhaitez ou nous faire parvenir toutes les informations intéressantes.

-Nous avons ouvert un compte bancaire et un livret bleu le 13 janvier 2001 au Crédit Mutuel du Nord .

Si vous ne l'avez pas encore fait, je sollicite votre adhésion. La cotisation annuelle est de :

-120.00F pour un personne

-200.00F pour un couple.

Merci à ceux qui ont réglés leur cotisation, permettant ainsi à notre association de régler ses premières dépenses.

ACTIONS EN COURS

-SAMEDI 3 FEVRIER 2001 : Conférence débat à Reims sur le thème de “ Compostelle ” à 15 heures à la salle Armonville - 7 rue Armonville à REIMS

-SAMEDI 10 FEVRIER 2001 : Conférence débat à Chalons en Champagne (la salle n'est pas encore désignée à ce jour - à suivre sur le journal l'Union).

Les bonnes volontés seront appréciées pour préparer les conférences, la mise en place des expositions, voir participer aux conférences, aux expositions, films, diapositives ou C.D.

Faites-nous connaître les anciens pèlerins, cavaliers, cyclistes ou randonneurs qui pourraient nous aider et nous faire bénéficier de leur expérience.

Avez- vous des panneaux qui pourraient être mis à notre disposition pour les affichages lors des expositions ?

Avez-vous une petite sono à nous prêter pour les conférences ?

Merci à l'avance !

Faites nous connaître vos renseignements, soit par internet, ou en contactant François LOUVIOT au 03 26 51 61 05.

-SAMEDI 24 ET DIMANCHE 25 MARS 2001 : La première grande marche de notre association - objectif l'Epine.

Nous avons commencé avec André SACY et Bernard DESMOULINS de la F.F.R.P. à ébaucher le projet, dont voici les grandes lignes :

Samedi 24 - Départs à partir de Reims - Epernay - Chalons en Champagne (ou entre Chalons et Condé pour des problèmes de distance), pour un regroupement en cours d'après-midi au “ Mont Sinaï ” à Verzy ou Verzy même. Hébergement à l'auberge de jeunesse de Verzy, pour ceux qui le souhaiteront ou en gîte ou chambre d'hôte, ou autre en fonction des désirs de chacun. A chacun son chemin !

Les Rémois et les Chalonnais auront le plaisir de marcher sur le chemin de St Jacques en Marne.

-André SACY nous propose de faire préparer le diner dans son vendangeoir. MERCI !

Le lendemain, marche commune jusque l'Épine.

C'est facile à dire, mais ce sera un gros travail de préparation et nous devons réussir. La aussi les bonnes volontés seront les biens venues, car il y a beaucoup à faire pour finaliser le projet. Les itinéraires, l'organisation matérielle, le ramassage des randonneurs qui ne feront que 10 ou 15 kilomètres, le coût etc...

Pourquoi ne pas ouvrir cette manifestation aux cyclistes, aux cavaliers et aux non adhérents, mais avec une cotisation supplémentaire ? Le débat est ouvert, donnez-nous vos idées !

Souhaitons que les réunions de Reims et Chalons nous amènent de nouvelles recrues, pour former rapidement un groupe de travail chargé de finaliser le projet.

Si nous médiatisons bien cette action, ce sera un super moyen de nous faire connaître de tous, public, décideurs et médias.

LES PROJETS

- Réunions, conférence débat à Vitry le François et Sézanne.
- Création d'un logo : si nous avons de bons dessinateurs parmi nous, qu'ils se fassent connaître ? Merci !
- Souscrire une assurance " responsabilité civile "
- Adhérer à la F.F.R.P.
- Organisation des marches à Vézelay et au Mont St Odile pour le 2^{ème} semestre 2001.
- Organisation de réunions, pour renseigner et aider les candidats au départ.
- Créer un site internet. Si nous avons parmi nous des gens qui ont le savoir faire, qu'ils se fassent connaître. Merci !
- Créer une exposition sur panneaux .

Soumettez-nous vos idées !

Faites-nous connaître vos projets de randonnées et pèlerinages, vos attentes, nous les publierons pour informer tous nos adhérents. Faites-nous connaître vos amis ou connaissances qui souhaitent se mettre en route, que ce soit à pied, à cheval ou en vélo.

Pour info : François LOUVIOT, prépare une marche personnelle pour le mois de mai, départ du Mont Sinaï, remonter la Jordanie en passant par Pétra et le Mont Nébo et marcher sur les pas du Christ en Israël ; il est preneur de tous renseignements utiles

Daniel et Françoise RICHE, réaliseront en 2001 la 3^{ème} partie du chemin, qui les mènera à Compostelle dans une paire d'année.

Josette VEZEL, son mari, sa fille et ses amis, doivent réaliser cette année le dernier bout de chemin de Léon à Santiago et aboutir au Nirvana ! la rencontre avec notre grand monsieur " Saint Jacques " en sa Cathédrale de Compostelle.

Marie HOSTE, qui a déjà réalisé un premier pèlerinage à Santiago à partir du chemin du Puy en Velay, souhaite repartir de Arles, elle est à la recherche de renseignements sur l'itinéraire Arles - le Sampont ; merci si vous pouvez l'aider.

Nous vous proposons de rédiger et vous adresser " **L'INFO DES CHEMINS -RP 51** " tous les trois mois.

Aidez-nous à le faire vivre !

*Meilleurs vœux à vous et à vos familles, santé, bonheur et prospérité pour tous. A chacun son chemin !
A bientôt sur les " chemins "*

ULTREIA !